

Gemeinde Mainhausen, Mittwoch, 23. September 2015

Gute Wünsche zum Tag des Flüchtlings

Zu einem Zeichen des Willkommens lädt das Soziale Netzwerk Mainhausen alle Bürgerinnen und Bürger am diesjährigen Tag des Flüchtlings ein. Am Freitag, 2. Oktober um 17 Uhr, können Menschen guten Willens auf dem „Dallas“ am Alten Rathaus Zellhausen Ballons mit guten Wünschen in die Luft schicken und damit das Motto des diesjährigen Tag des Flüchtlings symbolisch unterstützen: „Refugees welcome“, „Flüchtlinge willkommen“.

Den bundesweiten Tag des Flüchtlings organisiert die Bundesarbeitsgemeinschaft „Pro Asyl“ seit 1986 jedes Jahr am Freitag der Interkulturellen Woche. „Pro Asyl“ möchte mit diesem Tag über Gründe für Flucht und Migration, Fluchttrouten und Flüchtlingschutz aufklären und damit unbegründeten Ängsten vorbeugen. Die Bundesarbeitsgemeinschaft „Pro Asyl“ wurde 1986 von Kirchen, Gewerkschaften, Wohlfahrtsverbänden, Flüchtlings- und Menschenrechtsorganisationen gegründet und bietet die detailliertesten Hintergrundinformationen zum Thema „Flucht“ im deutschsprachigen Raum. Das im April 2014 gegründete Soziale Netzwerk Mainhausen besteht aus engagierten Bürgerinnen und Bürgern, Kirchengemeinden und Vereinen. In Zusammenarbeit mit der Flüchtlingshilfe der Caritas helfen sie zur Zeit knapp 50 Flüchtlingen in Mainhausen in Alltagsfragen, Nachbarschaft, bei Deutschkursen und der Integration. Das Soziale Netzwerk ist auch Ansprechpartner für Fragen von Bürgerinnen und Bürgern zum Thema Flüchtlinge bei uns: <http://www.mainhausen.de/soziales-netzwerk-mainhausen.html>. (mf)